NOVAPULS

Basisausgabe | DeMeKo ADL | Persönlicher Nachrichtenfilter EIN

GANG-GEVVALT IN KLEIN-JAPAN

Mindestens drei organisierte Straßenbanden überziehen aktuell das japanische Geschäftsviertel von Düsseldorf mit Gewalt. Dem eigenen Bekunden nach hat die zuständige Sicherheit die Situation aber unter Kontrolle. Die Angriffe stehen offenbar mit einer groß angelegten Razzia mehrerer Polizei- und Sicherheitsdienste an sechs Stellen der Rheinmetropole in Zusammenhang, bei der am 24. April insgesamt 26 Personen, darunter vier hochrangige Drahtzieher des organisierten Verbrechens in der Go-Gang-Szene des Rhein-Ruhr-Megaplexes, verhaftet wurden. Die Operation war von langer Hand vorbereitet und durch Petrovski als herausragendes Beispiel für gelungene Zusammenarbeit im Bereich der Verbrechensbekämpfung gelobt worden. Wenige Stunden später wurde hingegen eine Sammlung angeblicher Einsatzdaten geleakt und in diesem Zusammenhang die These aufgestellt, die Operation habe vor allem solche Gruppen im Visier gehabt, die der Yakuza der Region gegenwärtig Probleme bereiteten. Dies wurde seitens Petrovski sowie den ebenfalls beteiligten Stellen des LKA heftig bestritten. Die aktuellen Angriffe begannen gegen 20:00 Uhr unweit des beliebten Ginza-Einkaufszentrums: Mehr als 60 Motorräder, die meisten davon Rennmaschinen japanischer Bauart, fuhren mit hoher Geschwindigkeit in den ansonsten stillen und sicheren Geschäftsbezirk. Steine und Brandsätze flogen, Schaufenster barsten, asiatische Limousinen gingen in Flammen auf. Die Sicherheit war praktisch augenblicklich vor Ort. Schwer gerüstete Einsatzteams trafen wenig später ein, unterstützt von bemannten und unbemannten Fluggeräten. Die Kämpfe dauern an. LIVE SIMFEED VERFÜGBAR!

TOP MELDUNGEN

ADL Mehrere Gangs verbreiten im japanischen Geschäftsviertel von Düsseldorf Chaos und Zerstörung. Die Angriffe stehen offenbar im Zusammenhang mit einer Razzia gegen führende Gangmitglieder in der letzten Woche.

BERLIN Umstrittener Autor Gerd Dirksen ("Weil es nicht sein darf – Die Wahrheit über das Gore") erhängt an Verkehrsampel gefunden.

HAMBURG Chemikalienfeuer am Hafen gelöscht. 12 Tote.

RHEIN-RUHR Messe Essen vermeldet Rekordergebnis.



ANGRIFF AUF DIE PRESSEFREIHEIT! ORK-SÄNGERIN KILLIAH (INTOX) SCHLÄGT BRUTAI SUPERBILD-REPORTER IN IHREM BADEZIMMER K.O.







DER NEUE SPIELLEITERSCHIRM

Ein vierseitiger DIN-A4-Hardcover-Schirm mit den wichtigsten Informationen für den Spielleiter auf der einen Seite und einem grandiosen Shadowrun-Bild auf der anderen - für die perfekte Mischung zwischen Atmosphäre und Nutzwert. Und er kommt nicht alleine, sondern bringt noch etwas mit. Insgesamt sind ihm vier doppelseitige Farbtafeln beigelegt, die jeweils Regelübersichten und Tabellen zu einem Aspekt im Spiel bieten: für Rigging, Decking, Kampf und Magie. Dazu kommen noch vier gleiche doppelseitige Farbtafeln für die Spieler - damit auch sie schnell wichtige Werte und Listen für den Spielfluss zur Hand haben.

MEHR SHADOWRUN UNTER: WWW.SHADOWRUNS.DE

PDF-VERKAUF UNTER: WWW.PEGASUSDIGITAL.DE











MEHR UNTER TINYURL.COM/RUNNERGEAR